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Betr.:  Anfrage des Abgeordneten Helmut Barthel, SPD-Fraktion, 

zur digitalen Infrastruktur in kreislichen Einrichtungen 
 
Sachverhalt: 

 
Eine moderne leistungs- und zukunftsfähige digitale Infrastruktur ist wesentliche 
Voraussetzung, um die vor dem Landkreis stehenden Aufgaben zu lösen. Das betrifft auch 
die kreislichen Einrichtungen im Bereich Verwaltung, Bildung und Daseinsvorsorge. Mit der 
Beteiligung des Landkreises am Bundesprogramm zum Ausbau der digitalen Infrastruktur 
besteht hier die Möglichkeit eine deutliche Qualifizierung vorzunehmen.  
 
Ich frage deshalb die Landrätin:  
 

1. Mit welcher Technologie (Glasfaser, Richtfunk, Satellit) erfolgt gegenwärtig die 
Internetversorgung des Kreishauses in Luckenwalde?  

2. Mit welcher durchschnittlichen bzw. maximalen Bandbreite im Up- bzw. Down-Stream 
wird das Kreishaus damit versorgt?  

3. Wer ist der derzeitige Anbieter und welche jährlichen Kosten entstehen dafür?  
4. Wann wurde diese Leistung letztmalig ausgeschrieben?  
5. Wie sieht die derzeitige Internetversorgung in den kreislichen Liegenschaften 

(Straßenverkehrsamt, Schulen usw.) aus? Welche Technologie kommt hier zum 
Einsatz? Bitte nach Liegenschaft, Funktion der Liegenschaft, genutzter Technologie 
und Bandbreite im Up- bzw. Down-Stream gliedern.  

6. Wer ist der derzeitige Anbieter und welche Kosten entstehen dafür?  
7. Wann wurde diese Leistung letztmalig ausgeschrieben?  
8. Ist es angedacht, die kreislichen Schulen im Rahmen der Beteiligung am 

Bundesprogramm mit schnelleren Internetanschlüssen (im Gigabitbereich für 
Pilotschulen des Bundesprogrammes Schulcloud) zu versorgen, um für die Zukunft 
sicher aufgestellt zu sein?  

9. Wie viele Mobiltelefone unterhält die Kreisverwaltung TF und welcher Anbieter stellt 
die mobilen Dienste und sowie die Hardware zur Verfügung?  

10. Wie hoch sind dabei die jährlichen Kosten?  
11. Wann wurde diese Dienstleistung letztmalig ausgeschrieben?  

 
Luckenwalde, den 15. Februar 2017 
 
Helmut Barthel  
Vorsitzender der SPD-Fraktion 
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